

A NOS LECTEURS

Nous prions nos lecteurs de ne pas nous en vouloir du retard forcé apporté à la distribution de notre première livraison régulière. Comme nous le disions à nos amis dans une circulaire accompagnant l'envoi de notre livraison-prospectus, nous nous sommes heurtés au mauvais vouloir des autorités postales qui, assimilant notre livraison-prospectus à une circulaire ordinaire, nous ont obligés, non-seulement d'apposer un timbre sur chaque exemplaire de cette livraison, mais encore de leur transmettre un exemplaire de la présente livraison, avant de nous accorder l'autorisation réclamée par nous de transmettre en franchise notre revue par la poste. Il nous a donc fallu attendre cette autorisation pour faire le présent envoi. C'est la seule cause du retard dont nos abonnés sont victimes cette fois. A l'avenir, les livraisons paraîtront régulièrement le jeudi de chaque semaine.

L'ADMINISTRATION.

Documents pontificaux

Lettre du Souverain Pontife sur les congrès et associations eucharistiques

LEON XIII PAPE

Ad perpetuam rei memoriam.

Le Dieu de toute providence, en organisant le monde d'une main forte et douce à la fois, a entouré son Eglise d'une sollicitude toute spéciale, de telle sorte qu'aux moments qui paraissent les plus critiques Il tire pour Elle, de la dureté même des temps, des consolations inespérées. Ce fait, maintes fois constaté,